

Representante del Colegio Profesional respectivo: Don Joaquín Hernández Sanz. Suplente: Don Manuel Pérez Romero.

Secretario: Don Manuel Batanero Romero, Secretario del Ayuntamiento. Suplente: Don Juan Pérez López, funcionario Técnico de Administración General de este Ayuntamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento, pudiendo el aspirante admitido a tomar parte en este concurso-oposición recusar a los miembros del Tribunal cuando concurran las circunstancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Al mismo tiempo se hace público que queda convocado el único aspirante admitido, don Pedro Vázquez Quintero, para el comienzo de los ejercicios a las once horas del día siguiente hábil al en que se cumplen los quince días hábiles siguientes a la publicación del presente edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Cartaya, 4 de febrero de 1977.—El Alcalde.—1.229-E.

**4248** RESOLUCION del Ayuntamiento de Esplugas de Llobregat referente a la provisión por concurso-oposición de dos plazas de Ingeniero Técnico Industrial.

De conformidad con la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 130, del día 31 de mayo de 1976, para la provisión por concurso-oposición de dos plazas de Ingeniero Técnico Industrial de este Ayuntamiento, se hace pública la composición del Tribunal que habrá de juzgar las pertinentes pruebas, el cual queda constituido de la forma siguiente:

Presidente: El de la Corporación, don José Catalá Soler, y como suplente del mismo el Teniente de Alcalde don Alberto Noyel Llobet, y el Concejal don Ricardo Culebras Hidalgo.

Vocales: El representante del Profesorado oficial del Estado, don Enrique Guitont Ribelles, y como suplente del mismo don Ramón Nogue Serrat.

El representante de la Dirección General de Administración Local, don Martín Pagonabarraga Garro, y como suplente del mismo don Heber Lutz Gil Ameijeiras.

El Jefe del respectivo Servicio Técnico en esta Corporación don Ramón Morera Soteras.

El representante del Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales de Cataluña-Baleares, don Enrique Fernández Cardellach, y como suplente del mismo don Luis Sabala Raventós.

Secretario: El de la Corporación, don José María Sastre Báñez, y como suplentes del mismo el Interventor municipal don Juan Morera Soteras, y funcionario Técnico de Administración General, doña Elvira Bertrán Pujol.

Asimismo se señala como fecha y hora de dar comienzo las pruebas el día 5 de abril (martes) de 1977, a las diez de la mañana en esta Casa Consistorial.

Finalmente, el orden de actuación de los opositores tras haber efectuado el correspondiente sorteo público, queda establecido de la siguiente forma:

- Número 1. D. Juan Antonio Ecija Molero.
- Número 2. D. Juan Casas Buendía.
- Número 3. D. Miguel Tomas Das Mensa.
- Número 4. D. Juan Hernández Camprecios.

Lo que se hace pública a los efectos que determina el artículo sexto del Reglamento General para Ingreso en la Administración Pública.

Esplugas de Llobregat a 4 de febrero de 1977.—El Alcalde, José Catalá Soler.—1.533-C.

**4249** RESOLUCION del Ayuntamiento de Getafe por la que se fija fecha para el comienzo de las pruebas selectivas de los ejercicios para la provisión en propiedad de cuatro plazas de Técnicos de Administración General.

A tenor del artículo 7.1 del Decreto 1411/1968, de 27 de junio, se pone en conocimiento de los interesados que el comienzo de las pruebas selectivas de los ejercicios para la provisión en propiedad de cuatro plazas de Técnicos de Administración General tendrá lugar en esta Casa Consistorial el día 23 de marzo del presente año, a las nueve treinta horas.

Lo que se comunica para general conocimiento de los interesados.

Getafe, 7 de febrero de 1977.—El Alcalde.—1.380-E.

**4250** RESOLUCION del Ayuntamiento de Murcia por la que se eleva a definitiva la relación de aspirantes admitidos a la oposición para proveer plazas de Delineantes y se hace pública la composición del Tribunal calificador.

La Comisión Municipal Permanente, en sesión de 25 de enero de 1977, acordó elevar a definitiva la relación provisional

de aspirantes inserta en el «Boletín Oficial de la Provincia de Murcia» número 253, de 4 de noviembre de 1976, y «Boletín Oficial del Estado» número 276, de 17 del mismo mes.

Igualmente se hace público que la composición del Tribunal calificador será la siguiente:

Presidente: Don Juan Estremera Gómez, Teniente de Alcalde de Personal. Suplente, don Juan Bautista Vidal-Abarca Díez de Revenga, Teniente de Alcalde.

Vocales:

Ilustrísimo señor don Julio Vizuete Gallego, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Antonio Campos Atenza, en representación del profesorado oficial del Estado.

Don Vicente Garaulet Casse, Arquitecto Jefe de la Oficina Técnica de Gestión Urbanística.

Don José Luis Valenzuela Lillo, Secretario general de la Corporación, que actuará también como Secretario del Tribunal. Suplente, don José López Pellicer, Oficial Mayor.

Lo que se hace público en este periódico oficial a los efectos oportunos.

Murcia, 9 de febrero de 1977.—El Alcalde.—1.199-A.

**4251** RESOLUCION del Ayuntamiento de Olesa de Montserrat referente a la convocatoria de oposición libre para cubrir tres plazas de Policía Municipal.

Por la presente se hace público que en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 28, de fecha 2 del actual, se publica convocatoria de oposición libre para cubrir tres plazas de Policía Municipal, encuadradas en el subgrupo de servicios especiales, vacantes en la plantilla de este Ayuntamiento, dotadas cada una con los siguientes emolumentos: Sueldo inicial, 85.500 pesetas; complemento de dedicación especial, 42.600 pesetas; incentivo transitorio, 50.400; dos pagas extraordinarias y demás derechos económicos que puedan corresponder a la plaza.

El plazo de presentación de solicitudes terminará el día 9 de marzo próximo.

Olesa de Montserrat, 8 de febrero de 1977.—El Alcalde, Arsenio Martells Segura.—1.368-E.

**4252** RESOLUCION del Ayuntamiento de Onda por la que se hace pública la lista definitiva de admitidos y composición del Tribunal de la oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Ingeniero Técnico Industrial.

Elevada a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición convocada por este Ayuntamiento para la provisión en propiedad de una plaza de Ingeniero Técnico Industrial, vacante en la plantilla, se hace pública la misma según el siguiente detalle:

*Admitidos*

D. Higinio Tena Betoret.  
D. José García Blaya.

*Excluidos*

Ninguno.

Composición del Tribunal:

Presidente: Don Joaquín Martí Olucha, Alcalde-Presidente del magnífico Ayuntamiento; suplente, don Fernando Ferris Sansano, Teniente de Alcalde.

Vocales:

Don Jesús Calvo Marín, funcionario del Cuerpo de Catedráticos Numerarios de Bachillerato, en representación del profesorado Oficial del Estado.

Don Joaquín Puñet Compte, Jefe del Servicio Provincial de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, en representación de la Dirección General de Administración Local; suplente, don Rafael Vicente Queralt, funcionario Técnico adjunto del Servicio Provincial de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales.

Don Vicente Vives Llorca, Arquitecto-Jefe de los Servicios Técnicos del Ayuntamiento.

Don Antolín García Agúndez, Presidente del Colegio Oficial de Peritos Industriales de Valencia, Delegación de Castellón.

Secretario: Don José Luis Blasco Bruch, Secretario del Ayuntamiento; suplente, don José Gavaldá Perales, Técnico-Administrativo del Ayuntamiento.

Lo que se hace público de conformidad con lo preceptuado en el Decreto de 27 de junio de 1968, por el que se aprueba el Reglamento para el ingreso en la Administración Pública.

Onda, 17 de enero de 1977.—El Alcalde.—531-E.